



## 副校長先生・來訪

九月三十日（土）に神奈川県下公立高等学校的副校長十一名が来校された。先生方は、生徒の中間体操を見られての後、教舍・講堂・体育馆等、学農部全部を参観された。

来校された生父理由は、学校の設備を見る事と、又学校当局の方針やその具体的な方針を瞭解する事であった。また父の宗教との関係についても、生父の「宗教と教育の關係」について語があった。

近頃の若い人間の心にある青年の父兄会があつた。まず父の生父の「宗教と教育の關係」について語があつた。

近頃の若い人間の心にある青年の父兄会があつた。まず父の生父の「宗教と教育の關係」について語があつた。

左研究される事である、

参観後事務室一階に於て校長先生・ショットルテ先生・ヘルヴェク先生、殿村先生列席のもと

に、創育・教育問題について一時間ほど話し合が行われた。

先生は、生徒の中間体操を

見られての後、教舍・講堂・体育馆等、学農部全部を参観された。

集部では、去る九月廿六日多く

の困難にうちかゝって愈々第四号

を発行して好評を得たが、その裏後、一年生の部員募集を行

い多くの応募者のうちから二

年三名、一年四名計七名の新部員を決定。今日一日これを発表

して早速新らしい活動に入った。

## 栄光編集部発展

めざまし

第四号の発行が予定より遅れ

め、編集部の気持の意味であつた。栄光編

は、創立より遡り、生徒の文章を発表す

る事、それゆえ宗教を表現する

事である。これが最も大きな目的で

ある。それでこそ創立した、生徒の

心を表現する事である。これが最も大きな目的で

出版するものの代表たるべき二

の栄光編集部は、スビ

リットを兼ねてゆく立派な雑誌

としてゆくようにして、この校長

によつて、全世界のカトリック

信者は、「眞の世界平和」の運

営の爲に、毎日口ガリオの前

に現すつむける事になつてい

る。本校でも、信者の著は登場

した一、二年生は左の圖名であ

り、今後の發展が期待される。

これの実行へ導びかねばならぬ

事である。それをうなづいて、

うこと等多様な計畫にてこの校長

が進行する事である。これが最も大きな目的で

ある。それでこそ創立した、生徒の

心を表現する事である。これが最も大きな目的で

## 口ガリオの月

カトリック教会では、常に、

口ガリオの月として定めてい

る。今年は教皇の特別な御意向

によつて、全世界のカトリック

信者は、「眞の世界平和」の運

営の爲に、毎日口ガリオの前

に現すつむける事になつてい

る。本校でも、信者の著は登場

した一、二年生は左の圖名であ

り、今後の發展が期待される。

これの実行へ導びかねばならぬ

事である。それでこそ創立した、生徒の

心を表現する事である。これが最も大きな目的で

ある。それでこそ創立した、生徒の

## 口二ユース

▲十月一日ショットルテ・ヘルヴ

エク西神父による信者父兄

の修養会が行われた。

▲十四日田舎劇場で永井博士

の信者生活の話が行われた。講

話が上興された。

▲十四日セントラル劇場で京

劇の作り始めてから広島迄の記録

映画「始めが終りか」が興演

している。

▲九月三十日先生対二年生の野

球合が行われ、一年対二年生の勝利に終つた。

▲報告會現任、委員以外の就職者に限り、その名前を記載。